
ATA Nº 016/2022 – CONSELHO FISCAL RPPS 

 

Aos vinte e sete dias do mês de julho do ano dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas e trinta minutos, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Fiscal na Rua 

Juvenal Marcondes Zanardini, 02, Sede do RPPS, com a presença dos 

Conselheiros Fiscais Claudia Cristiane Breda, Marcia Regina Wansovicz e Valdir 

Bueno dos Santos. Dando início à reunião, Valdir deu as boas-vindas a todos e 

em seguida comentou sobre a ação a ser movida por parte do RPPS, contra a 

Receita Federal acerca do recolhimento do PASEP, aprovado na reunião do 

Conselho Deliberativo, após discussão, este Conselho entende a importância de 

tal ação e aprova a decisão. Quanto a reforma da Casa que servira de sede para 

o RPPS, Ubirajara questionou sobre o prazo em que esta questão se mantem 

em discussão, sem solução, sugere então que este conselho busque 

acompanhar mais de perto a questão, tendo em vista o prejuízo para os cofres 

do RPPS, com o pagamento de aluguel. (Ver com o Conselho se este texto está 

ok) 

Claudia comentou sobre a apresentação do Sr. Juliano Bernati, representante da 

Premier Investimentos contratada pela Banrisul, sobre o tema “Investimentos em 

ETF`s”, rendas variáveis, ressaltando a importância de se realizar outros 

momentos como esses, para melhor compreensão dos conselheiros. Valdir 

comenta sobre a preocupação com as perdas obtidas pelos fundos estressados, 

sobre os quais devemos estar atentos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 

a reunião e eu Marcia Regina Wansovicz, secretária do Conselho Fiscal, lavrei 

a presente ata que vai por mim e demais conselheiros assinada. 


